## 7 DLAS

Querida tía: Sabrás que en el magnífic redós de la plaza de San Pedro, desde el día veintidós tenemos un nuevo bar que ha puesto el Sr. Descayre y que tiene la ventaja que el garbí no hi toca gaire ¿Cómo se llama? Verás... Según me contó Felipe la gente le llama Esnaip aun cuando allí dice Snipe. Mas sea Snipe o Esnaip. si hi afegeixes també esa taberna de lujo que han puesto en casa Terré; ese Bar que aun va sin nombre de la calle de San Pedro y que por sus muchas caras hay quien Ilama «El Poliedro» y el «Tea-Room» de la calle San Antonio, que en su día te anuncié, comprenderás mi muy estimada tía que aun cuando quedan al-

que no están del todo listos poc a poc se van cubriendo los objetivos previstos en la operación «Verano» del año cincuenta y siete.

gunos

Y puestos ya en este plan, déjame que te complete la carta de hoy, relatando por si lo quieres saber, además de lo ya hecho lo que se proyecta hacer que no es poco. Y aunque es [cierto

que las cosas de palacio (y en este caso Palacio Municipal) van despacio cierto es también que hace

que trabaja una brigada en las importantes obras del puente de Mascanada; que ya se ha empezado aqueque unos llaman sanitario Illo y otros llaman minaitorio pero que es un urinario; que, en busca de mas espacio para el que a bañarse vaya se van a librar de barcas cuarenta metros de playa; que se va a cambiar de sitio pues donde está no gustaba, ese puesto de postales del «Cruceros Costa Brava»; y que, pues que ya se halló a quien las supo sacar, y que, pues que ya se ha haa quien las supo sacar [llado muy pronto vamos a ver en el Paseo del Mar la una frente a la Rambla y otras dos en los extremos. Tres farolas de estas grandes que desde el lunes tenemos y cuya historia resulta tan chusca y tan imprevista que, sin bien aun no dan luz ya han dado tema a

EL CRONISTA

### AMENIDADES

Solución del problema núm. 11.— El mayordomo, llegado el momento, escoge un papel y se lo traga; diciendo luego: «Amo y señor mio; comprenderá V. que mi estado de ánimo no es el más a propósito para que lea mi propia sentencia y en un momento de ofuscación no he sido dueño de mis actos; iperdóneme! Pero mande que abran el papel que queda en la bandeja y, y sin duda alguna, el mío debia decir lo contrario de este!!

Asi se salvó de la horca...., aunque tuvo que cambiar de feudo.

Problema n.º 12.—López, Pérez y Gutiérrez, acompañados de sus respectivas esposas, se dirigieron al mercado con objeto de comprar nueces. Maria compró cincuenta nueces más que Pérez y Gutiérrez, ciento veinte más que Juana. Cada hombre pagó las nueces a cinco céntimos cada una y las mujeres las pagaron a céntimo cada una y cada hombre gastó veintiuna monedas de cinco céntimos más que su esposa.

¿Cuál era el apellido matrimonial de Elisa?

**Un pensamiento** — No hay ambición que pretenda un altar en las estrellas. Esto quiere decir que la gloria humana está limitada por la pequeñez misma de sus adoradores. ¡Sin mediocridad no hay gloria!

Una anécdota, — Siendo director de la Biblioteca Nacional D. Marcelino Menéndez y Pelayo, le visitó un un día cierto individuo que deseaba conocer ciertos detalles de aquel centro. No pudo don Marcelino satisfacer todos los deseos del visitante y éste. molesto, le dijo: — Pués debería saberlo. El Estado le paga a Vd. para que lo sepa.

— Perdone — replicó amable Menéndez Pelayo.— El Estado me paga por lo que sé. Si tuviera que pagarme por lo que no sé, no bastarian todos los tesoros de España.

Un repaso de Conocimientos.— La palabra «Fonda» se deriva del nombre de una antigua posada que existió en Barcelona, en el barrio de Santa Maria del Mar, por espacio de más de tres siglos y que se llamaba: «Casa Fonda» por ser efectivamente «Fonda, honda o baja» Para penetrar en ella era preciso descender varios escalones.

**Una greguería.**— Las sillas aprovechan la oscuridad para echar la zancadilla a sus propietarios. — **ESPLAY** 

#### MOVICALENTOS DEMOGRAFICO

Nacimientos: Miguel Perez Torroella, Ana Limberg Martí, Luis Torres Palacín, M.ª Teresa Herce Carreras, Francisco Palá Arellano, Encarnación Soriano Carrea, Francisco Planellas Vancells.

Defunciones: Thomas Samuel Trigg, Quintín Cabrejas Elvira, Ramiro Surias Aymerich, Socorro Pérez Sánchez, José Llampayas Lluveras

Matrimonios: Flavián Serret Feliu con Rosa Franquesa Ferrer; Marcelo Payet Fornés con Rosario Gallego Andreu; Alfonso Dominguez Carles con María Garreta Lloveras.

# MAN THE REAL PROPERTY OF THE PERSON OF THE P

Ermita de San Elmo. — El próximo domingo, día 7 de julio, se reanudará la celebración dominical de la Santa Misa, en la capilla de San Elmo, y continuará todos los domingos y fiestas de precep-

to, Dios mediante, a las 11 y media de la mañana. También se celebrará el día 1 de Agosto, fiesta de San Félix, primer día de la Fiesta Mayor de la ciudad.

Por la tarde de dichos días se rezará el Rosario y la Visita Espiritual a Ntra. Sra. del Bon Viatge. Durante el mes de julio, será a las 7 y media de la tarde.

La Ermita esta abierta todos los días desde los 5 de la tarde y los domingos y días fes tivos desde los 10 y media de la mañana.

### A TURNO FARTACEUTICO

Domingo día 7 farmacia Riera. Nocturno, días 4 y 5, farmacia Ruscalleda. Días 8, 9, 10 y 11, farmacia Riera.

## Seguro de Enfermedad

Durante el presente mes prestará servicio de urgencia, días festivos y nocturno el Dr. Francisco Ruscalleda.



#### Semana del 12 al 18 de Junio de 1.927

El domingo último se celebró en la ermita del Remei, el primer Aplec Sardanístico organizado por
la entidad — Amics de la
Sardana— de ésta. Cuidó
de la parte musical del mismo, la Copla — Unión Guixolense— la animación fué
extraordinaria y la fiesta
terminó con una selecta
audición de sardanas, por
la noche, en el Paseo del
Mar.

El jueves, día 16, recorrió nuestras calles la procesión del Corpus Christi, cuyo pendón principal fué confiado a D. José Maruny Puigmiquel, acompañado, de los cordonistas Sres. Sixto Ruscalleda y Juan Bartra.

La concurrencia, al igual que todos los años, fué muy numerosa. El tiempo se mostró realmente espléndido.

El vapor —María Mercedes —, trajo a nuestra ciudad 80 turistas procedentes de la ciudad Condal, con este viaje se inauguraron la tanda, de excursiones marítimas a San Feliu, que tanto éxito ha tenido en anteriores temporadas de verano.

Por un goal a cero, perdió el Ateneu deportiu ante el equipo del Olot en el campo de éste y con ello la posibilidad de hacerse con el título de campeón de copa de la provincia. La afición local ha experimentado una fuerte desilusión ante este resultado del todo incomprensible, teniendo en cuenta la enorme diferencia potencial existente entre los dos equipos.

Por el conocido industrial de Barcelona, D. Juan Riera Cortada, ha sido adquirido el primero de los tres chalets construídos en la urbanización San Elmo.

I. M.